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Protokoll der 1. Sitzung des Elternbeirats im Schuljahr 2004/2005 am 
19.10. 2004 
 
1.  Begrüßung durch EB- Vorsitzende . Verabschiedung der bisherigen stellvertretenden 
Vorsitzenden Frau Beyerle- Müller.   
 
 2.  Vorstellungsrunde aller Sitzungsteilnehmer 
 
 3.  Die SMV im neuen Schuljahr 
 
 4. Freunde des SGH  Vorstellung des Fördervereins mit derzeit 919 Mitgliedern. 
Aufgabenschwerpunkte:  Spickzettel, Sponsorentätigkeit für die Schule (z.B. Theaterfahrt, 
Lauf um den See, Flügel, Vorträge) 
 
 5.  Bericht der Schulleitung,   
988 Schüler/innen, 20 Klassen mit mehr als 30 Schüler/innen, 68 Kollegen und Kolleginnen. 
Die Lehrerversorgung zufriedenstellend. Gehaltener Unterricht im Schuljahr 2003/2004 
Schuljahr 93,8%.  
Neue Lehrkräfte: Frau Schmitt D, GK, Frau Rüger E, F, Frau Bosch  E, EK, M, 
Frau Geiger BK  (auf Abordnung am SGH) 
Informationen über GFS in KL. 7-11;Probeversetzung ( s. Mitteilungsblatt 2-2004/2005). 
Für die Klassenstufen 5,6 werden die Poolstunden für Methodentraining und Förderstunden  
eingesetzt. 
Die Klassenzimmer des Altbaus wurden komplett renoviert. Dank an die Stadt. 
Thema Ganztagesschule: Von 4 Mrd. Euro Zuschüssen des Bundes gehen 528 Mio. nach 
Baden-Württemberg. Der Antrag des Schulzentrums wurde nach Korrekturen vom OSA 
angenommen. Entscheidung für Mai 2005 erwartet. 
Diskussion über Mensa, Finanzierung, Betreuungskonzepte. 
Seesanierung möglich durch Sponsorenlauf möglich. Dank an alle Beteiligten 
  
Weitere Diskussionspunkte u.a.: Doppelter Abi-Jahrgang 2012. Elterninitiative angeregt   
 
6.  Schwerpunkte der Elternarbeit- Arbeitskreise- Kassenbericht  
 
 AK Berufsorientierung: Zusammenarbeit mit AGH. Gesucht werden Referenten sowie 
Eltern zur Mitarbeit im AK. Veranstaltungen  sehr erfolgreich  
 
 AK Internet: Homepage www.eltern-sgh.de.Wichtige Informations- und 
Kommunikationsplattform. Kontaktaufnahme zu Elternvertretern über Mailmanager. 
 
 AK Schulentwicklung: 6-7 Sitzungen im Jahr. AK von Lehrern, Schülern und Eltern Im 
letzten Schuljahr überwiegend Beschäftigung mit G8(schuleigenes Curriculum) 
  
AK Schulsanierung: Sanierung der Klassenzimmer  des Altbaus durchgeführt.  
 
 AK See. Dank an Alle, die dem Sponsorenlauf für den See zu so großem Erfolg verholfen 
haben. Die Sanierung mit Teichfolie findet statt. 
     
 AK Unterrichtsversorgung: Situation bzgl. Unterrichtsausfall leicht entschärft seit letztem 
Schuljahr. 
Projekt: Weiterverfolgung des landesweiten Projektes ‚die Welle’ ( Gymnasium Überlingen), 

http://www.eltern-sgh.de.Wichtige
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das die Landesregierung auf den unbefriedigenden Zustand in der Unterrichtsversorgung 
hinweist. Finden von Wegen zur weiteren Reduzierung des Unterrichtsausfalls. 
 
AK Verkehr: 
Der Einsatz von Schülermentoren, die an den Haltestellen der Drängelei Einhalt gebieten, 
funktioniert. Bei Problemen bitte AK verständigen. 
 
Kassenbericht 
 
7.  Wahlen  EB-Vorsitz, Mitglieder Schulkonferenz, Kassenführer              
 
 8.  Verschiedenes -Anliegen der  Eltern 
Probewoche Lehrerzimmer statt Klassenzimmer und Doppelstunden wurde unterschiedlich 
beurteilt. Problem Dunkelräume. Jüngere Schüler möchten Klassenzimmer. 
Entscheidung über Doppelstunden in GLK. 
 


